



## Comentario / Luis Cárdenas (Periodista)

“Empezamos a ver que se alinean como en el priismo, perdón, pero estamos viendo los cuadros de Morena a favor de uno u otro candidato y empezamos a ver gente que se adelanta y empieza a poner sus cartas sobre la mesa; quiero que usted le eche un ojo a lo que está pasando con Sergio Gutiérrez Luna, el presidente hoy de la Cámara de Diputados, que viene del sector un poco más ultra de Morena, en algún momento fue representante de Morena en el INE, uno de los hombres que ha querido transformar o en dado caso hasta desaparecer el INE, que quiere cambiar las reglas electorales, no es un cuadro menor, este tipo quiere ser gobernador en Veracruz, échele ojo a esos temas”.